

su primer período de sesiones, y el informe del Secretario General relativo a las medidas específicas para satisfacer la necesidad de condiciones de vida dignas de los grupos más vulnerables de la sociedad¹⁷³,

1. *Toma nota* del informe de la Comisión de Asentamientos Humanos sobre la labor realizada en su primer período de sesiones y del informe del Secretario General relativo a las medidas específicas para satisfacer la necesidad de condiciones de vida dignas de los grupos más vulnerables de la sociedad;

2. *Acoge con satisfacción* el nombramiento del Director Ejecutivo del Centro de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (Hábitat);

3. *Acoge con agrado* la decisión aprobada por el Consejo de Administración del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente en su sexto período de sesiones¹⁷⁴, relativa al establecimiento de una estrecha vinculación y cooperación entre el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente y el Centro de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (Hábitat) de conformidad con sus respectivos mandatos, e insta al Centro a que establezca los vínculos apropiados con los órganos y organizaciones interesados del sistema de las Naciones Unidas, de conformidad con la resolución 32/162 de 19 de diciembre de 1977 de la Asamblea General;

4. *Insta* al Director Ejecutivo del Centro a que adopte con toda prontitud las medidas necesarias para integrar las funciones y las actividades realizadas anteriormente por las dependencias de la Secretaría mencionadas en el párrafo 3 de la sección III de la resolución 32/162 de la Asamblea General, con miras a lograr una utilización óptima de los recursos sin que corran peligro los proyectos en marcha;

5. *Pide* a la Comisión de Asentamientos Humanos que examine, en su segundo período de sesiones, sobre la base del programa integrado de trabajo del Centro, el total de recursos de que dispone el Centro para cumplir el mandato previsto en la resolución 32/162 de la Asamblea General, y que presente un informe completo a la Asamblea General, en su trigésimo cuarto período de sesiones, por conducto del Consejo Económico y Social en su segundo período ordinario de sesiones de 1979;

6. *Recomienda* a la Asamblea General que examine en su trigésimo tercer período de sesiones los recursos de que dispone la Fundación de las Naciones Unidas para el Hábitat y los Asentamientos Humanos, incorporada actualmente al Centro de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (Hábitat), a la luz de los resultados de la conferencia sobre promesas de contribuciones que se celebrará de conformidad con la resolución 32/173 de 19 de diciembre de 1977 de la Asamblea General, y sobre la base de las propuestas que ha de presentar el Director Ejecutivo del Centro;

7. *Insta* a todos los Estados, especialmente los países desarrollados, a que aumenten sus contribuciones voluntarias para las actividades sobre asentamientos humanos, especialmente para las encaminadas a cumplir los objetivos de la Fundación de las Naciones Unidas para el Hábitat y los Asentamientos Humanos, incorporada actualmente al Centro, con miras a lograr el objetivo de 50 millones de dólares para 1978-1981;

¹⁷³ E/1978/91 y Add.1.

¹⁷⁴ Documentos Oficiales de la Asamblea General, trigésimo tercer período de sesiones, Suplemento No. 25 (A/33/25), anexo I, decisión 6/1, secc. IV.

8. *Decide* transmitir a la Asamblea General, para que lo examine en su trigésimo tercer período de sesiones, el informe de la Comisión de Asentamientos Humanos sobre la labor realizada en su primer período de sesiones.

38a. sesión plenaria
4 de agosto de 1978

1978/67. Actividades de la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico en la zona del Pacífico

El Consejo Económico y Social,

Observando que, después de un debate exhaustivo en su 34º período de sesiones acerca de un informe relativo a una mayor participación en sus actividades de los países insulares en desarrollo del Pacífico, la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico aprobó por unanimidad en su 532a. sesión, el 17 de marzo de 1978, la resolución 188 (XXXIV)¹⁷⁵, en la que, entre otras cosas, se pide al Secretario Ejecutivo de la Comisión que examine urgentemente la cuestión de la designación en la zona del Pacífico de un funcionario de categoría superior debidamente calificado para que mejore las relaciones de trabajo y mantenga un enlace efectivo entre la Comisión y los países de esa región y para asistir al Secretario Ejecutivo en la programación y la ejecución de las actividades apropiadas para satisfacer las necesidades de la región,

Decide que la aplicación de la resolución 188 (XXXIV) de la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico constituye una necesidad urgente y que las consecuencias de sus disposiciones eran imprevisibles en el momento en que se aprobó el presupuesto por programas para el bienio 1978-1979, y a este respecto pide al Secretario General que consigne los créditos necesarios en su proyecto de presupuesto suplementario para el bienio 1978-1979 para su examen por la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto y por la Quinta Comisión en el curso del trigésimo tercer período de sesiones de la Asamblea General.

38a. sesión plenaria
4 de agosto de 1978

1978/68. Informe de la Comisión Económica para Africa

El Consejo Económico y Social,

Habiendo examinado el informe de la Comisión Económica para Africa relativo al período del 4 de marzo de 1977 al 3 de marzo de 1978¹⁷⁶ y la adición al mismo, relativa al período del 4 de marzo al 4 de mayo de 1978¹⁷⁷,

Observando que Djibouti ha sido admitido como Miembro de las Naciones Unidas después de que la Comisión Económica para Africa presentara su último informe anual al Consejo,

1. *Toma nota* del informe de la Comisión Económica para Africa;

¹⁷⁵ Véase Documentos Oficiales del Consejo Económico y Social, 1978, Suplemento No. 8 (E/1978/48), cap. IV.

¹⁷⁶ Documentos Oficiales del Consejo Económico y Social, 1978, Suplemento No. 10 (E/1978/50) y E/1978/50/Add.2.

¹⁷⁷ *Ibid.*, Suplemento No. 10, Adición (E/1978/50/Add.1).